



# みだっ子 NO6

がっこうきょういくもくひょう  
学校教育目標

こころゆた あか じっこうりょく  
心豊かで、明るく、実行力  
のある子の育成

<https://www.edu.city.suzuka.mie.jp./esmida/>

TEL385-0506

FAX 385-0815

## としょこうにゆうきん きふ 図書購入金の寄付、ありがとうございました！



ほんこう としよしつ  
本校の図書室には『みつ乃文庫』というコーナーがあります。

これは、にじゅうすうねんまえ じもと いとう さま みだしょうがっこう こどもたちがほんに親しみ、どくしょの習慣を身につけてほしいとの願いから、たくさんの本を寄贈していただいたことに始まります。

この度、伊藤みつ乃様のご子息である伊藤 弘様より『子どもたちの読書活動に役立ててください』と図書購入のための寄付金、五万円を寄付していただきました。心より感謝申し上げます。

昨年度より、図書ボランティアさんから『子どもたちに人気の本がかなり傷んでおり、新しい本が購入できるといいのですが・・・』と相談を受けていたところでしたので、早速、同ボランティアさんに選定していただき、絵本などの図書45冊を購入しました。

興味ある本を手にとって静かに読書に取り組むことは、心の成長においても大切なこととなります。親しみやすい本からですので、読書の時間を増やしましょう！なお、読書の効果として、次ようなことが考えられます。

- ・語彙が増える(言葉の意味を知る)
- ・読解力が身につく
- ・表現力が高まる(作文力がつく)
- ・集中力が養われる
- ・想像力がつく(人の気持ちが理解できる)
- ・好奇心が旺盛になる

# ぜんがくねん たいいよく とく 全学年で、体力テストに取り組みました！



5/24(火) 1・2限目、体力テストをしました。運動場でソフトボール投げ、スタディールームで立ち幅跳び、体育館では反復横跳びを測定をしました。握力や50m走、20mシャトルラン、上体起こし、長座体前屈は、各学年の体育の授業で測定しているため、時間に余裕をもって終わることができました。お天気にも恵まれ、力を十分に発揮できた体力テストでした。

子どもたちひとり一人の将来に向け、「生きる力」を育てていく上では、知(確かな学力)・徳(豊かな心)・体(健やかな体)のバランスが大切であり、体力テストは、子どもたちの健やかな体を育む上で重要な取組と捉えております。本校では、毎年、全学年で体力テストに取り組んでおり、前年度に比べて自分の記録がどれくらい伸びたか、成長を確認することで、運動能力や体力向上への意欲を高めています。

## むかし そつぎょう きゅうこうしゃ しゃしん 昔の卒業アルバムより旧校舎の写真を見つけました！

校長室には、昔の卒業アルバムが保存されています。今回、1976年度のアルバムを開いてみたら旧校舎の写真が載っていたので紹介します。木造平屋建ての校舎はアルファベットのEを横に向けたように配置されていたようです。正門は、現在の運動場南門の位置でしょうか？ 地域の方、ご存じの方は、教えていただくと有難いです。

なんだか懐かしさを感じ、一枚の写真に見入ってしまいました。当時は、時の流れがゆるやかで、大らかな時代だったのでしょう。

1・2年生の教室	南中庭	5・6年生の教室	北中庭	3・4年生の教室
				講堂

